

ABSTRAK

Studi Analitik dengan pendekatan survey Hubungan Pengetahuan Dan Persepsi Terhadap Kepatuhan Peserta Mandiri Dalam Pembayaran Iuran BPJS Kesehatan di Kecamatan Kota, Kota Kediri. Neila Desfarra Prameswary (2023). Laporan Tugas Akhir Penelitian Analitik Kuantitatif. Program Studi D3 Asuransi Kesehatan. Pembimbing : Herlinda Dwi N., S.Kep, NS, MPH. Penguji : Ayu Tyas Purnamasari, SKM., MKM.

Kata Kunci : *Hubungan Pengetahuan dan Persepsi, Peserta Mandiri, BPJS Kesehatan*

Jaminan kesehatan merupakan jaminan berupa perlindungan kesehatan agar peserta memperoleh manfaat pemeliharaan dan perlindungan kesehatan dalam memenuhi kebutuhan dasar kesehatan yang diberikan kepada setiap orang yang telah membayar iuran atau iurannya dibayarkan oleh pemerintah, namun berdasarkan studi pendahuluan ditemukan fakta bahwa banyak peserta mandiri BPJS Kesehatan yang tidak patuh dalam membayar iuran karena faktor pengetahuan dan persepsi terhadap mandiri BPJS Kesehatan. **Tujuan** : untuk mengetahui hubungan pengetahuan dan persepsi terhadap kepatuhan peserta mandiri dalam pembayaran iuran BPJS Kesehatan di Kecamatan Kota, Kota Kediri. **Metode** : Jenis penelitian ini adalah analitik kuantitatif dengan menggunakan *cross sectional*. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah peserta mandiri BPJS Kesehatan di wilayah Kecamatan Kota, Kota Kediri dan mengambil sampel 100 responden dengan metode *purposive sampling*. Analisis data menggunakan analisis *univariat* dan analisis *bivariat*. **Hasil** : Hasil analisis pada peserta mandiri BPJS Kesehatan di Kecamatan Kota, Kota Kediri terdapat 3 variabel dalam penelitian ini antara lain, pengetahuan, persepsi dan kepatuhan. Berdasarkan uji *chi-square* antara pengetahuan dan kepatuhan peserta mandiri BPJS Kesehatan dengan $P\text{-Value} = 0,038 > \alpha = 0,05$, sehingga terdapat hubungan antara pengetahuan terhadap kepatuhan peserta mandiri BPJS Kesehatan dalam pembayaran iuran BPJS Kesehatan, sedangkan uji *chi-square* antara persepsi dan kepatuhan peserta mandiri BPJS Kesehatan dengan $P\text{-Value} = 0,000 < \alpha = 0,05$,

sehingga terdapat hubungan antara persepsi terhadap kepatuhan peserta mandiri BPJS Kesehatan dalam pembayaran iuran BPJS Kesehatan.